

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS: Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne, trois mois. 15 fr. La France et l'Étranger, les frais de poste en sus.

Le prix des Abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continué, jusqu'à réception d'avis contraire.

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

INSÉRATIONS: Annonces: la ligne. 25 c. Réclames: 30 c. Faits divers: 10 c.

Les abonnements et les annonces sont reçus à Roubaix, au bureau du journal, à Lille, chez M. QUARRÉ, Libraire, Grande-Place à Paris, chez M. HAVAS, Libraire, n° 34, rue Notre-Dame-des-Victoires, (place de la Bourse); à Bruxelles, à l'Office de Publication.

ROUBAIX, LE 7 JUILLET 1880

Table with 2 columns: BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) and 2 rows of data for 7 JUIL. and 6 JUIL.

Service particulier

Table with 2 columns: Act. Banque de France, Société générale, Crédit f. de France, etc. and 2 rows of data for 6 JUIL. and 5 JUIL.

DEPECES COMMERCIALES

Dépêches de M. Schlagdenhauffen et Co., représentés à Roubaix par M. Bulteau-Grymonprez: Havre, 7 juillet. Ventes 400 b. Marché tendu.

BULLETIN DU JOUR

La journée parlementaire n'a offert hier aucun intérêt, sauf au Sénat, où M. de Broglie a combattu le crédit supplémentaire réclamé par M. de Freycinet pour augmenter le personnel du ministère des affaires étrangères.

projet ainsi amendé revient devant lui il nous semble impossible, comme nous l'avons dit, qu'il admette, à huit jours de distance, une proposition qu'il a samedi énergiquement repoussée.

La lutte contre l'arbitraire

On nous communique le texte du toast porté par M. Antonin Lefebvre-Pontalis au banquet donné à Lille à l'occasion du 20^e anniversaire de l'institut des écoles chrétiennes.

conscience et bientôt la plus inévitable des revanches. « Ceux que les divisions politiques tenaient malheureusement éloignés les uns des autres se sont tout à coup rapprochés, et, pour la défense de la liberté religieuse, ils ont scellé entre eux une alliance indissoluble.

La journée des serrures

entier, la Journée des Serrures n'ayant été plus vertement jugée par aucun journal conservateur. La journée du 30 peut exciter l'enthousiasme de certains badauds du parti républicain; pour moi, qui suis habitué à dire une pensée nettement, carrément, sans sous-entendre autre chose que de ma conscience, je déclare hautement qu'elle ne me plaît point.

se défendre: c'est sur cette phrase-là qu'on a fait le 26 novembre, c'est avec cette phrase-là qu'on a mitraillé la Commune, c'est avec cette phrase-là que de demain vous poursuivrez et persécuterez les collectivistes, et toutes autres opinions qui déplairont à celle qui régnera.

A qui la faute?

L'antagonisme contre le Sénat les menaces contre une partie notable de la population ont pris une telle proportion, que même dans les régions officielles, à Paris, on est inquiet de la tournure des événements.

Le public de la salle Rivoli, qui n'a pas la réputation d'être prude, a cependant imposé silence au citoyen Meunier, dont la poésie est vraiment par trop décollée. La citoyenne Hubertine Auclerc a ensuite pris place à la tribune pour traiter ce sujet: l'homme clérical.

A travers les clubs

La société le Droit des femmes avait organisé hier, à la salle Rivoli, une réunion privée dans laquelle orateurs — deux citoyens et deux citoyennes — ont pris successivement la parole.

Le programme est épuisé; cependant le citoyen Levrier éprouve le besoin de dire que les femmes ont renversé avec leur poitrine les murs de pierre de la Bastille et qu'elles renverseront de même les murs de boue du Sénat.

LETTRE DE PARIS

Paris, le 6 juillet 1880. Ce serait un erreur de croire que les dispositions conciliantes manifestées par l'Union républicaine à l'endroit du projet d'amnistie voté par le Sénat sont que de l'affectation afin de se ménager des concessions de la part de la première Chambre.

FEUILLETON DU 8 JUILLET

- 35 -

LA MAIN COUPÉE

PAR F. DU BOISGOBEY. CHAPITRE VI

— Alors, permettez-moi de vous quitter un instant; j'ai quelques instructions à donner, pour le cas où on me demanderait pendant mon absence.

vert de fourrures, ne déparait pas l'atelage, mais l'homme en livrée d'huissier de ministère faisait à côté de lui une singulière figure.

Et il crut de bon goût de lui dire en souriant d'un air fin: — Paris est une ville où en rencontre surtout les personnes qu'on voudrait éviter.

terme de ce court voyage, qui lui avait paru fort long. — Vous allez voir comme il est logé, continua le représentant de l'agence. Il n'y a pas à Paris beaucoup d'installations qui valent la sienne.

mins qui jouaient au bouchon sur le trottoir. Ce spectacle n'était pas fait pour attirer son attention, et il n'y aurait pas pris garde si, en regardant machinalement par la portière, dont il venait d'abaisser la glace, il n'eût reconçu, au milieu de ce petit groupe de polissons, Georges, le groom des bureaux de M. Dorgères.